

## “Tag der Jugend” des Kreisschützenverbandes (KSV) Leer,

Am 2. Juli 2022 , traf sich die Jugend des KSV Leer, beim Schützenhaus des SV Moormerland an der Siebrandstraße 3a, zum “Tag der Jugend”.

Dieser Tag, ist alleine der Schützenjugend gewidmet, damit sich die Jungschützen kennenlernen können. Diese sind im Alter von 1 Jahr bis 20 Jahre alt, bevor sie in die Schützen- , bzw. in die Damenabteilung wechseln.

Nach drei Jahren Pause, eröffneten die Kreisjugendsportleiterin, um 14 Uhr, die bis dahin aufgeschobene Versammlung. Die Kreisjugendsportleiter, Anne-Gret Baumeister, Michael Broers und Dominik Ost, stellten sich nacheinander vor. Aus den 20 anwesenden Jungschützen, wurden die neuen Jugendsprecher gewählt.

Diese sind: Carolin Schilling, Lucas Broers, Torben Kieslich und Ardian Wessoly, alle vom SV Moormerland.

Ein Dank geht an die ehemaligen Jugendsprecher Pia Wehldreyer (SV Moormerland), Siegmar Weinreich (SV Moormerland), Henning Weerda (SV Neermoor) und Marco Janssen (SV Loga).

Anne-Gret schloß die Versammlung mit einem 3-Fach Gut Schuß.

Nun wurden Grill und Friteuse angeschmissen. Ein Dank, geht an Johannes Coops (SV Leer) und Frido-Bernd Oltmanns (SV Loga), sie spendierten die Pommes und Bratwürste für alle.

Die Jugend konnten sich im Bobby-Car Rennen messen und sich dafür eine Medaille in Gold, Silber und Bronze abholen. Es wurde ein heißer Draht geführt. Beim Volleyball spielten Jugend und Erwachsene gemeinsam. Es gab noch viele kleine Spiele, bei dem jeder sich ein kleines Geschenk aussuchen durfte.

Rund um war es ein gelungenes Ereignis für die Jungschützen, daß um ca. 17:30 Uhr endete.

Marion Stulken

Kreispressewartin

